

## Résumé du précédent épisode... - 1/1

... Pour ceux qui n'ont pas eu la chance de regarder "L'île de la tentation", ce jeu, ô combien, haut en couleurs, intellectuel, ludique, etc...

Eh oui, c'est la seule émission de merde ou je prends du plaisir à regarder. Ce qui me rassure, c'est qu'un nombre incroyable de personnes que je croyais pourtant, comme moi, allergique à tous programmes ayant dans son titre les mots "story" "loft" ou encore "greg", font de même ! Enfin bon, si vous n'avez pas suivi hier, vous avez manqué :

- une femme qui devant la France entière, devant plus de 30% de part de marché sur ce créneau horaire ci, dit que son ami n'est pas gâté par la nature (on s'comprend)... Après, on a droit à la tête du mec qui entend ça et qui cherche à comprendre qu'est-ce qu'il peut bien foutre dans cette émission.

- des couples qui se font manipuler comme c'est pas permis par des images qui n'ont rien de scandaleuses, mais qui tournent à la provocation. Prenons un couple fictif : Bobby et Sandy. Bobby a tapoté l'épaule de la jolie Cindy. Sandy voyant son mari qui caresse délicatement l'épaule de Cindy, décide d'en faire autant avec le beau Diego. Bobby va alors voir à son tour sa chère Sandy se frotter à Diego, il pourra alors se frotter d'encore plus près à Cindy puisque sa tendre moitié semble ne pas avoir de complexe... Et ainsi de suite jusqu'à la fin de l'émission, qui se soldera par un brisement de tous les couples engagés dans cette émission à la con.

- des célibataires en rut s'adressant aux couples en les prenant à part et leur affirmant droit dans les yeux qu'ils vont se faire leurs femmes/hommes.

- un animateur sadique jusqu'au bout de l'ultime souffrance (wouah) : "qu'est-ce que ça vous fait Bobby de voir votre femme faire la position n° 25 du kamasutra avec Diego et John en même temps ?!"

- une voix off qui doit sûrement être parente dans le sadisme et la diffamation avec l'animateur : "Arnaud a donc une petite b... Comment va-t'il réagir à cela ?!"

- des célibataires poètes dans l'âme, et qui le montrent au moment de déclarer leur flamme : "vous êtes mes croutes, vous voulez de moi comme beurre ?!"

... Ai-je vraiment besoin d'en rajouter ?! La caricature n'est pas si grossière, croyez-moi, mais le pire dans tout ça reste que... je regarde ce machin là, cette chose ! C'est plus fort que moi ! C'est là que les producteurs ont fait forts, car si l'animateur est sadique, nous le sommes aussi ! Comment expliquez-vous que cela marche autant sinon ? *On a tous quelque chose en nous de Stéphane Bouillaud* chantait Eddy Mitchell... Enfin bon, même si Eddy vous dirait qu'il ne chantait absolument pas ça, si vous pouviez me trouver un remède pour enlever ce petit Stéphane qui sommeille en moi, je vous en serais extrêmement reconnaissant. Écrire à France-Jeunes qui fera suivre...